Castro, Marlen, "Toman ayuntamiento de Apango en protesta contra el alcalde perredista", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 3 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/03/index.php?section=regiones&article =009n1reg

Por nepotismo y malos manejos de los recursos públicos, esta mañana unos 300 habitantes del municipio de Mártir de Cuilapan (Apango) que militan en los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y Converegencia, *tomaron* el ayuntamiento que encabeza el edil perredista Gerardo Celino Flores.

La *toma* del ayuntamiento fue encabezada por Sergio Mota Sánchez, líder municipal del PRI; Felícitas Múñiz Gómez, de Convergencia y Crisóforo Nava Barrios, líder del PAN, acompañados por habitantes de la cabecera y las comunidades.

Los manifestantes exigieron a Celino Flores que cumpla con sus promesas de campaña de castigar a dos ex presidentes municipales de origen priísta, que desviaron 39 millones de pesos, según dictamen de la Auditoría General del Estado (AGE).

Sergio Mota, Crisóforo Guzmán y Felícitas Múñiz, junto con sus seguidores, hicieron al presidente municipal bajar de su oficina particular a la explanada, donde lo obligaron a escuchar durante unos 15 minutos discursos de él pronunciados en campaña, en los que se comprometía a castigar a los responsables del desfalco al ayuntamiento durante los seis años anteriores y a rendir cuentas claras y transparentes de su gestión, lo que hasta el momento no ha cumplido.

El líder municipal del PRI informó que exigieron al alcalde entregar a los ciudadanos una copia certificada de toda la documentación sobre la cuenta pública de 2006 que se envió a la AGE, pues sospechan que hay mal manejo de recursos.

Mota espetó al alcalde que no ha cumplido con su promesa de informar mensualmente cuánto recurso ingresa y la forma en la que lo gasta, como tampoco ha llevado a cabo las sesiones de cabildo abiertas y audiencias públicas.

Mota Sánchez ha exigido castigo para los ex presidentes Justiniano Hernández Parra y Vidiulfo Morales Iglesias, surgidos del PRI, quienes, según documentación probatoria,

desviaron 12 y 27 millones de pesos del erario, respectivamente, y a quienes la AGE ordenó resarcir ese daño financiero, sin que hasta la fecha lo hayan hecho.

Mota se quejó de que Celino Flores, del PRD, lleva la misma trayectoria, pues se ha negado a precisar en qué se gastó los 20 millones de presupuesto que ejerció durante 2006 y que desconocen cuánto ha gastado de los diferentes programas durante este año.

Como ejemplo, acusaron, Celino Flores ha realizado cuatro obras en las que se gastó un millón 300 mil pesos, que no han servido, entre ellas, un bordo de retención del agua y un relleno sanitario.

Denunció que en el presupuesto de 2006 estaba prevista la construcción de una planta potabilizadora y una tratadora de aguas residuales, con inversión de un millón de pesos, que no han iniciado, y tampoco ha querido decir en dónde finalmente se invirtió ese recurso.

Celino Flores, según la acusación, también ha incluido en la nómina del ayuntamiento a sus amigos y familiares, como las otras administraciones que los habitantes de Apango rechazaron y por eso en los comicios de 2005 eligieron a este presidente municipal, propuesto por el PRD.

Luego de obligar al presidente municipal a escuchar sus promesas y comprometerlo a entregar documentos sobre las cuentas públicas, la *toma* del ayuntamiento se diluyó.